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Supply Chain Policy 
 
 
 
 
 
1. TAMARA COMOLLI Fine Jewelry Group is a Fine Jewelry Manufacturer, Retailer and 
Wholesaler.  
This policy confirms TAMARA COMOLLI Fine Jewelry Group’s commitment to respect human rights, 
avoid contributing to conflict finance and comply with all relevant UN sanctions, resolutions and laws. 
 
2. TAMARA COMOLLI Fine Jewelry Group is a commercial member of Responsible Jewellery 
Council (RJC) member and currently in the certification process  
As such, we commit to proving, through independent third-party verification, that we: 

a) respect human rights according to the Universal Declaration of Human Rights and International 
Labour Organization Declaration on Fundamental Principles and Rights at Work 

b) do not engage in or tolerate bribery, corruption, money laundering or finance of terrorism 
c) support transparency of government payments and rights-compatible security forces in the 

extractives industry 
d) do not provide direct or indirect support to illegal armed groups 
e) enable stakeholders to voice concerns about the jewellery supply chain, and 
f) implement the OECD five-step framework as a management process (and Supplement on Gold 

if applicable) for risk-based due diligence for responsible supply chains of minerals from conflict-
affected and high-risk areas. 

 
3. We also commit to using our influence to prevent abuses by others.   

a) Continuous monitoring of the supplier through dialogue and site visits.  
b) Continuous follow-ups of the KYC (know your counterparty) to ensure the commitment of 

suppliers.  
c) Assurance warranty per trade norms shall be ensured on all invoices of natural and untreated 

diamonds/ minerals and gold.  
d) Noncompliance after a verbal and written warning will result in termination of business relations 

and/or stop payment till compliance is achieved.  
e) Any complaint or inquiry would be met on a confidential basis. The first step would be to report 

to the Managing Director, who would look to find a satisfactory solution where possible. 
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4. Regarding severe abuses associated with the extraction, transport or trade of gold, diamonds, 
and minerals: 
We will neither tolerate nor profit from, contribute to, assist or facilitate the commission of: 

a) torture, cruel, inhuman, and degrading treatment 
b) forced or compulsory labour 
c) child labour 
d) human rights violations and abuses; or 
e) war crimes, violations of international humanitarian law, crimes against humanity or genocide. 

 
We will immediately stop engaging with suppliers if we find a reasonable risk that they are committing 
abuses described in this paragraph or are sourcing from, or linked to, any party committing these 
abuses. 
 
5. Regarding direct or indirect support to non-state armed groups: 
We will not tolerate direct or indirect support to non-state armed groups, including, but not limited to, 
procuring gold, diamonds, and minerals from, making payments to, or otherwise helping or equipping 
non-state armed groups or their affiliates who illegally: 

a) control mine sites, transportation routes, points where gold, diamonds, and minerals are traded 
and upstream actors in the supply chain; or 

b) tax or extort money, or gold, diamonds, and minerals at mine sites, along transportation routes 
or at points where gold, diamonds, and minerals are traded, or from intermediaries, export 
companies or international traders. 

 
We will immediately stop engaging with suppliers if we find a reasonable risk that they are sourcing 
from, or are linked to, any party providing direct or indirect support to non-state armed groups, as 
described in this paragraph. 
 
6. Regarding public or private security forces: 
We affirm that the role of public or private security forces is to provide security to workers, facilities, 
equipment, and property under the rule of law, including the law that guarantees human rights. 
Accordingly, we will not provide direct or indirect support to public or private security forces that commit 
abuses described in paragraph 4 or that act illegally as described in paragraph 5. 
 
7. Regarding bribery and fraudulent misrepresentation of the origin of gold, diamonds and 
minerals: 
We will not offer, promise, give or demand bribes and will resist the solicitation of bribes, to conceal or 
disguise the origin of gold, or to misrepresent taxes, fees and royalties paid to governments for 
extraction, trade, handling, transport and export of gold/ diamond and minerals. 
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Lieferketten-Politik 
 
 
 
 
 
1. TAMARA COMOLLI Fine Jewelry Group ist eine Manufaktur, Einzelhändler und Großhändler 
von Schmuckstücken.  
Diese Geschäftspolitik bestätigt, dass TAMARA COMOLLI Fine Jewelry Group, die Menschenrechte 
respektiert, keinen Beitrag zur Konfliktfinanzierung leistet und alle relevanten UN-Sanktionen, 
Resolutionen und Gesetze einhaltet. 
 
2. TAMARA COMOLLI Fine Jewelry Group ist ein kommerzielles Mitglied des Responsible 
Jewellery Council (RJC) und befindet sich derzeit im Zertifizierungsprozess.  
Als solches verpflichten wir uns, durch eine unabhängige Überprüfung durch Dritte nachzuweisen, dass 
wir: 

a) die Menschenrechte gemäß der Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte und der Erklärung 
der Internationalen Arbeitsorganisation über die grundlegenden Prinzipien und Rechte bei der Arbeit 
respektieren 
b) uns nicht an Bestechung, Korruption, Geldwäsche oder Terrorismusfinanzierung beteiligen oder 
diese tolerieren 
c) die Transparenz staatlicher Zahlungen und rechtskonformer Sicherheitskräfte in der 
Rohstoffindustrie unterstützen 
d) keine direkte oder indirekte Unterstützung für illegale bewaffnete Gruppen gewähren 
e) den Interessengruppen die Möglichkeit geben, ihre Bedenken bezüglich der Schmucklieferkette 
zu äußern, und 
f) den fünfstufigen OECD-Rahmen als Managementprozess (und gegebenenfalls den Zusatz zu 
Gold) für die risikobasierte Sorgfaltsprüfung für verantwortungsvolle Lieferketten von Mineralien aus 
Konflikt- und Hochrisikogebieten umsetzen. 

 
3. Wir verpflichten uns auch, unseren Einfluss geltend zu machen, um Missbräuche durch 
andere zu verhindern.   

a) Kontinuierliche Überwachung der Lieferanten durch Gespräche und Besuche vor Ort.  
b) Kontinuierliche Weiterverfolgung des KYC (know your counterparty), um das Engagement der 
Lieferanten sicherzustellen.  
c) Auf allen Rechnungen für natürliche und unbehandelte Diamanten/Mineralien und Gold ist eine 
Garantie gemäß den Handelsnormen zu gewährleisten.  
d) Die Nichteinhaltung der Vorschriften führt nach einer mündlichen und schriftlichen Verwarnung 
zur Beendigung der Geschäftsbeziehungen und/oder zur Einstellung der Zahlungen, bis die 
Vorschriften eingehalten werden.  
e) Jede Beschwerde oder Anfrage wird vertraulich behandelt. Der erste Schritt ist die Meldung an 
den geschäftsführenden Direktor, der sich nach Möglichkeit um eine zufriedenstellende Lösung 
bemühen soll. 
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4. In Bezug auf schwere Vergehen im Zusammenhang mit der Gewinnung, dem Transport oder 
dem Handel von Gold, Diamanten und Mineralien: 
Wir werden folgende  Handlungen weder dulden noch davon profitieren, dazu beitragen, sie 
unterstützen oder erleichtern: 

a. Folter, grausame, unmenschliche und erniedrigende Behandlung 
b. Zwangs- oder Pflichtarbeit 
c. Kinderarbeit 
d. Menschenrechtsverletzungen und -missbrauch; oder 
e. Kriegsverbrechen, Verstöße gegen das humanitäre Völkerrecht, Verbrechen gegen die 
Menschlichkeit oder Völkermord. 

 
Wir werden die Zusammenarbeit mit Lieferanten sofort beenden, wenn wir das begründete Risiko 
sehen, dass sie die in diesem Absatz beschriebenen Verstöße begehen oder von einer Partei, die diese 
Verstöße begeht, beziehen oder mit ihr in Verbindung stehen. 
 
5. Bezüglich direkter oder indirekte Unterstützung für nichtstaatliche bewaffnete Gruppen: 
Wir dulden keine direkte oder indirekte Unterstützung für nichtstaatliche bewaffnete Gruppen, 
einschließlich, aber nicht beschränkt auf die Beschaffung von Gold, Diamanten und Mineralien von 
nichtstaatlichen bewaffneten Gruppen oder deren Verbündeten, Zahlungen an diese oder anderweitige 
Hilfe oder Ausrüstung, die illegal 

a. Minenstandorte, Transportwege, Orte, an denen Gold, Diamanten und Mineralien gehandelt 
werden, und vorgelagerte Akteure in der Lieferkette kontrollieren; oder 
b. Geld oder Gold, Diamanten und Mineralien an Minenstandorten, entlang von Transportwegen 
oder an Punkten, an denen Gold, Diamanten und Mineralien gehandelt werden, oder von 
Zwischenhändlern, Exportunternehmen oder internationalen Händlern besteuern oder erpressen. 

 
Wir werden die Zusammenarbeit mit Lieferanten sofort einstellen, wenn wir das begründete Risiko 
feststellen, dass sie von einer Partei, die nichtstaatliche bewaffnete Gruppen, wie in diesem Absatz 
beschrieben, direkt oder indirekt unterstützt, beziehen oder mit einer solchen Partei verbunden sind. 
 
6. Bezüglich öffentlicher oder privater Sicherheitskräfte: 
Wir bekräftigen, dass die Rolle der öffentlichen oder privaten Sicherheitskräfte darin besteht, im Rahmen 
der Rechtsstaatlichkeit, einschließlich der Gesetze zur Gewährleistung der Menschenrechte, für die 
Sicherheit von Arbeitnehmern, Einrichtungen, Ausrüstung und Eigentum zu sorgen. Dementsprechend 
werden wir keine direkte oder indirekte Unterstützung für öffentliche oder private Sicherheitskräfte 
leisten, die die in Absatz 4 beschriebenen Missbräuche begehen oder gemäß Absatz 5 illegal handeln. 
 
7. In Bezug auf Bestechung und betrügerische Falschdarstellung der Herkunft von Gold, 
Diamanten und Mineralien: 
Wir werden keine Bestechungsgelder anbieten, versprechen, geben oder fordern und uns der 
Aufforderung zur Zahlung von Bestechungsgeldern widersetzen, um die Herkunft von Gold zu 
verbergen oder zu verschleiern, oder um Steuern, Gebühren und Abgaben, die an Regierungen für die 
Gewinnung, den Handel, die Handhabung, den Transport und die Ausfuhr von Gold/Diamanten und 
Mineralien gezahlt werden, falsch darzustellen. 
 
8. Hinsichtlich der Geldwäscherei: 
Wir werden die Bemühungen zur Beseitigung der Geldwäsche unterstützen und dazu beitragen, wenn 
wir ein angemessenes Risiko erkennen, das sich aus der Gewinnung, dem Handel, der Handhabung, 
dem Transport oder der Ausfuhr von Gold, Diamanten und Mineralien ergibt oder damit verbunden ist. 
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